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会議開催日時 平成 28 年 9 月 14 日（水）18：30～19:20 

開催場所 東京千住キャンパス 1 号館 2 階校友会会議室  

参加者 

（順不同） 

柳田 裕二、福嶋 邦夫、松﨑 裕一、平山 文雄、野島 謙之助、 

加藤 綾子、野村 章次、相川 昭仁、前田 治、三井 和幸、 

澤瀬 翔一、早水 俊樹、福澤 智、坂田 一也、小川 謙一、 

吉田 憲司、  

                   計（16 名）  

配布資料 1. 大学同窓会 Ｈ28 年度 第 3 回幹事会レジュメ 

2. 平成 28 年度 丹羽賞・同窓会奨励賞推薦団体一覧表 

3. ＯＢ交歓会 開催のご案内 

4. 2016 年度『校外研修会』開催のご案内 

5. 東京歴史散歩 企画書 

6. 平成 28 年度 ﾎｰﾑｶﾐﾝｸﾞﾃﾞｰにおける大学同窓会の方の業務内容

等について 

7. 東京電機大学技術士会 会報 

議事内容 議事進行：福澤 智    記録者：坂田 一也 

 

１．議事録確認、他総務関連（福澤総務委員長） 

１）H28 年度第 2 回幹事会（7/27 開催）議事録の確認 

・既に開催通知を送信した際に添付されていたH28 年度第 2 回議事録の説明があり承認さ

れた。 

 ２）新年度の準備関連（同窓会名簿・ﾒｰﾘﾝｸﾞﾘｽﾄの更新状況・出欠管理など） 

  ・標記名簿等については、今までバラバラな状態で管理されていたエクセルの各種ファイ

ルを、一元管理できる仕組みに変更した。今後はセキュリティに配慮しつつ、総務委員

会内で共有管理していく予定であることが報告された。 

３）役員・委員長連絡会 

・次の通り役員・委員長連絡会を開催したことが報告された。 

・H28 年度第 4 回連絡会開催（7/20  18：30 – 20：30） 

参加者(11 名) ：柳田、山本、相原、福嶋、松﨑、野村、福澤、平山、相川、早水、 

小島 

    内容：第 2 回幹事会での宿題、各委員会の新年度企画.秋葉祭、旭祭、鳩山祭等の準備 

  ４）幹事会関連作業の移管について 

当幹事会より、従前は小島副会長が行っていた業務のうち、幹事会運営に関わる作業は

すべて総務委員会に移管することが報告された。 

（レジメ作成・資料取り纏め・会議後の懇談会運営と費用処理等） 
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 ５）総務委員会の副委員長の登用について 

   前４）項に対応するため、総務委員会の体制強化の一環として、現在空席となっている

副委員長に、坂田幹事、小川幹事の 2 名を登用したい旨、福澤総務委員長より推薦があ

り、満場一致で承認された。 

 

２．校友会地方支部、各同窓会関連の活動（7/27 幹事会以後）（柳田会長） 

7 月 21 日に開催された茨城県支部総会及び講演会(安田学長)に、相原副会長が参加したこ

とが報告された。 

 

３．学園祭冊子(パンフ)への広告掲載（ＯＢ交歓会、表彰式等）（野村在学会員支援委員長） 

回覧資料に基づき、3 キャンパスの各学園祭実行委員会と各々契約を締結したことが報告

された。 

 

４．丹羽賞・同窓会奨励賞の表彰式(秋葉祭、旭祭、鳩山祭) （野村在学会員支援委員長） 

配布資料に基づき表彰団体推薦の説明が行われ、提案通り承認された。なお、今年度より、

鳩山祭においてもメインステージ上での表彰式を執り行う予定であることが報告された。 

 

５．ＯＢ交歓会(秋葉祭、鳩山祭)、ホームカミングデー支援(旭祭) (平山事業副委員長) 

配布資料に基づき説明が行われ、旭祭の業務分担については、参加者確定後に担当を決定

することが報告された。 

並行して、各幹事にメールにて参加確認を行っており、9 月 23 日(金)迄に回答を頂きたい

旨、福澤総務委員長より依頼があった。 

 

６．H28-埼玉鳩山キャンパス・ホームカミングへの支援(柳田会長) 

標記の件につき概要説明があり、当日は大学同窓会役員においては参加可能であることが

報告された。 

 

７．情報環境学部縦の会(仮称)設立準備状況(柳田会長) 

８．情報環境学部15周年記念式典および千葉ＮＴホームカミング(柳田会長) 

上記2項目（11/19開催）について、大学同窓会からは、柳田会長・相原副会長の2名が出席

予定であることが報告された。 

 

９．委員会報告 

 <広報委員会>(早水副委員長) 

・9月10日、「東京/江戸散歩」の予行実施について。 

予定通り実施されたことが報告された。 

・10月29日(旭祭当日) 「東京/江戸散歩」の準備状況について。 

予行実施の結果（予定より時間が掛かった等）を踏まえ、当日実施するかどうかも含め

検討中であることが報告された。 

また、本企画には大学後援会の方々からも参加の要望があると柳田会長より報告があり、

広報委員会で調整することとなった。 
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<事業委員会>(平山副委員長) 

12月3・4日の校外研修会の準備状況について配布資料に基づき説明が行われ、本年度は、

研修会を実施するにあたり新たな研修内容を盛り込みたいので、提案があればお願いした

いとの要請があった。 

 <在学会員支援委員会>(野村委員長) 

  9月5日に委員会を開催し、新たな同窓会賞の新設(個人を対象とする表彰)について、現在

検討中であることが報告された。 

<総務委員会>(福澤委員長) 

7月27日に今年度第１回の委員会を開催し、年間スケジュールの確認、および次回(当)幹事

会で坂田幹事、小川幹事を副委員長に推薦することが審議・決定されたこと、旭祭当日の

似顔絵コーナーについては例年通りの内容で準備中であることが報告された。 

 

１０．その他 

 １）三井幹事(校友会広報委員長)より、校友会がメールマガジンを月１回発行することとな

り、校友会のホームページより申込みが出来る旨、説明があった。 

２）柳田会長より、技術士会のパンフレットの配布について説明があった。 

 

１１．次回幹事会（全員） 

 以下の通り開催することを確認した。 

日時：平成 29 年 1 月 25 日(水) 18:30～ 

場所：東京千住キャンパス 1 号館 2 階 校友会会議室  

以 上 

                                        


